
3 Pièces

87 m²

Réf. 1192

530 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Découvrez le raffinement avec cet appartement traversant exceptionnel

en dernier étage, situé dans le prestigieux quartier de Boulouris. Offrant

des prestations haut de gamme, une exposition sud et une magnifique

terrasse,  cet  appartement  est  un  véritable  joyau  à  seulement  500

mètres  de  la  plage  et  à  une  minute  des  commerces.  Laissez-vous

séduire  par  ses  espaces  lumineux  et  élégants.  Doté  de  trois  pièces

parfaitement  agencées,  cet  appartement  offre  une  qualité  de  vie

inégalée.  La  chambre  principale  est  une  suite  avec  dressing  et  salle

d'eau privative, offrant un espace intime et confortable. ...

Discover  refinement  with  this  exceptional  top  floor  apartment,  located  in  the

prestigious Boulouris  district.  Offering high-end services,  southern exposure and a

magnificent terrace, this apartment is a real  gem just  500 meters from the beach

and one minute from the shops. Let yourself be seduced by its bright and elegant

spaces.  Equipped  with  three  perfectly  arranged  rooms,  this  apartment  offers  an

unrivaled  quality  of  life.  The  master  bedroom  is  a  suite  with  dressing  room  and

private  bathroom,  offering  an  intimate  and  comfortable  space.  The  second

bedroom, with built-in wardrobe, also has ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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